

Téléphonage

17-05-2019

"[...] Nos contemporaines veulent absolument du nouveau, n’en fût-il plus au monde. Il y a la belle-s&oeelig;ur d’une de mes amies qui a le téléphone posé chez elle ! Elle peut faire une commande à un fournisseur sans sortir de son appartement ! J’avoue que j’ai platement intrigué pour avoir la permission de venir un jour parler devant l’appareil. Cela me tente beaucoup, mais plutôt chez une amie que chez moi. Il me semble que je n’aimerais pas avoir le téléphone à domicile. Le premier amusement passé, cela doit être un vrai casse-tête."

Mme Cottard, en visite chez Odette. Marcel Proust, A l'ombre des jeunes filles en fleurs, 1919.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

